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Pascanas: Dio comienzo la repavimentación 
de la Avenida Argentina

Se está desarrollando la pavimentación de la Av. Argentina, en un tramo de 200 metros comprendido entre las calles Rivadavia y 
Mitre.

En esta primera etapa se invertirán 65 millones de pesos, que fueron otorgados a través del Fondo Complementario de Obras de 
Infraestructura para Municipios (FOCOM), que impulsa el Gobierno Provincial (Toda la obra demandará 600 millones de pesos).

CREARON EL FONDO FEDERAL 

CORDOBÉS DESTINADO A 

APOYAR FINANCIERAMENTE 

A MUNICIPIOS



PRODUCTOR AGROPECUARIO DE 

MONTE BUEY FUE DISTINGUIDO 

POR ENVIAR EL PRIMER LOTE DE 

SOJA DE LA CAMPAÑA 2025



MONTE BUEY: EL MUNICIPIO 

ADJUDICÓ 13 UNIDADES 

HABITACIONALES DEL CÍRCULO 

DE VIVIENDAS 



ANALIZAN UNA FORMA DE 

TRANSPORTE POR TRAMOS PARA 

LOS DEPARTAMENTO, UNIÓN, 

MARCO JUÁREZ Y SAN MARTÍN



PUNTOS A TENER EN CUENTA 

PARA USUARIOS DE BILLETERAS 

VIRTUALES



W. ESCALANTE: NUEVOS 

AVANCES EN LA LAGUNA LÓPEZ
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CHAZÓN

◘ Más del 60% de profe2

sionales ejercen de mane2

ra liberal en Córdoba, y 

crece el número de quie2

nes combinan esa modali2

dad con otro trabajo bajo 

relación de dependencia 

para sostenerse económi2

camente. Casi el 40% de 

las y los profesionales in2

dependientes trabajan más 

de 10 horas diarias. La Fe2

deración de Profesionales 

de Córdoba (Fepuc) expo2

ne cifras y testimonios, 

exige condiciones labora2

les justas para el sector

En el marco del 1 de mayo, 

la Federación de Entidades 

Profesionales Universitarias 

de Córdoba (Fepuc) que 

agrupa a 34 entidades y re2

presenta a más de 150.000 

profesionales pone en evi2

dencia la actual precariza2

ción profesional: datos 

duros, relatos reales y un 

llamado urgente a construir 

mejores condiciones labora2

les.

“Ejercer una profesión en la 

provincia está lejos de re2

presentar la promesa de de2

sarrollo personal, estabilidad 

y bienestar”, sostiene el in2

forme del Observatorio de 

Profesionales de Fepuc, que 

desde hace ocho años mo2

nitorea las condiciones labo2

rales del sector.

Los últimos estudios ofre2

cen una caracterización tan 

precisa como preocupante, y 

son un llamado de alarma 

para la sociedad en su con2

junto: “En la provincia de 

Córdoba, más del 60% de 

las y los profesionales traba2

jan de manera independien2

te. Sin embargo, bajo la 

supuesta autonomía del 

ejercicio liberal de su profe2

sión, se esconde una cre2

ciente precarización laboral 

que los y las empuja a una 

extenuante multiplicación de 

empleos y jornadas de tra2

bajo interminables para al2

canzar ingresos dignos”.

Así funciona el ecosiste2

ma de la precarización: 

pluriempleo, sobrecarga y 

falta de derechos:

1. Honorarios desregula2

dos. Cada profesional nego2

cia individualmente sus 

ingresos, sin respaldo colec2

tivo. Esta desprotección lo 

enfrenta asimétricamente a 

posiciones dominantes del 

empleador o de la organiza2

ción que lo contrata.

2. Erosión del poder adqui2

sitivo. Según el último rele2

vamiento, entre mayo de 

2023 y mayo de 2024, el in2

greso promedio profesional 

se actualizó 53 puntos por2

centuales por debajo de la 

inflación.

3. Pluriempleo estructural. 

El 43% de los y las profesio2

nales cordobeses tiene más 

de un empleo y/o actividad 

laboral.

4. Sobre empleo horario 

creciente. Trabajar más ho2

ras al día fue la alternativa 

más efectiva a la pérdida del 

poder adquisitivo por causa 

de la inflación. En 2019, el 

27% trabajaba más de 10 

horas por día. En 2024, esa 

cifra se eleva casi al 40%.

5. Sin derechos laborales. 

Especialmente en los prime2

ros años, el 40% ingresa al 

mercado laboral con contra2

DÍA DEL TRABAJADOR

Siete pruebas de la alarmante precarización 
del trabajo independiente en Córdoba

tos precarios, becas o infor2

malidad.

Hablar sobre derechos la2

borales es difícil para muchos 

profesionales independien2

tes, porque la dinámica de 

trabajo los aleja de pensar en 

ello. Pero la precarización 

tiene efectos concretos: una 

mujer embarazada que fac2

tura como monotributista de2

be “negociar” una licencia sin 

ingresos garantizados, mu2

chas veces por solo un mes. 

Lo mismo ocurre ante una 

enfermedad. Sin marco legal 

ni respaldo colectivo, todo 

depende de acuerdos indivi2

duales y de una relación de2

sigual con quien contrata. La 

inestabilidad no distingue gé2

nero: si un varón se enferma 

15 días, nadie asegura que le 

paguen lo mismo o que al 

volver duplique sus clientes 

para sostener su ingreso ha2

bitual.

6. Desigualdades persisten2

tes. La brecha de género 

continúa. Las mujeres ganan 

un 36% menos que los hom2

bres.

Una de cada cuatro perso2

nas jóvenes profesionales 

está bajo una relación de de2

pendencia encubierta. Impli2

ca obligaciones típicas de 

una relación laboral (horarios 

fijos, tareas asignadas) sin 

los derechos laborales que 

corresponden (vacaciones, 

obra social, licencia por ma2

ternidad, jubilación).

Quienes facturan mensual2

mente bajo una relación de 

dependencia encubierta, ga2

nan en promedio un 27% 

menos que quienes están en 

relación de dependencia for2

mal.

7. Combo de trabajo inde2

pendiente con trabajo en re2

lación de dependencia. 

Crece el número de profe2

sionales que combinan el 

trabajo profesional indepen2

diente, con alguna relación 

de dependencia.

“Aceptar condiciones labo2

rales indignas, naturalizar la 

negociación individual de ho2

norarios o resignarse a co2

brar menos “para no perder 

el cliente” no es solo un per2

juicio personal: es una forma 

de bajar el precio y con él, el 

valor de toda una profesión. 

Es urgente que como colec2

tivo recuperemos la concien2

cia de que cada vez que 

aceptamos menos de lo jus2

to, estamos depreciando la 

formación, el compromiso y 

el rol social que asumimos 

como profesionales”, conclu2

ye el estudio del Observato2
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NUEVAS DISPOSICIONES

Puntos a tener en cuenta para usuarios 
de billeteras virtuales

◘ La Agencia de Recauda

ción y Control Aduanero (AR

CA), exAFIP, actualizó la 

fiscalización de transferen

cias de dinero entre cuentas 

propias en Argentina, a 

través de la Resolución Ge

neral 5512/2024.

Desde el 1° de enero de 

2025, los bancos y billeteras 

virtuales están obligados a re

portar a ARCA movimientos, 

saldos y consumos que supe

ren ciertos umbrales, los cuales 

se ajustan cada seis meses 

según el Índice de Precios al 

Consumidor (IPC) del INDEC.

Esta medida busca fortalecer 

el control sobre las operaciones 

financieras para prevenir la 

evasión fiscal y el lavado de di

nero, habilitando sanciones que 

incluyen multas económicas, 

bloqueos preventivos de cuen

tas y reportes a la Unidad de 

Información Financiera (UIF).

Los nuevos límites que acti

van la obligación de reporte 

son:

• Transferencias superiores a 

$600.000 entre cuentas pro

pias, ya sea bancarias o en bi

lleteras virtuales, en consumos 

y movimientos.

• Saldos mensuales en cuen

tas bancarias o billeteras vir

tuales iguales o superiores a 

$1.000.000.

• Transferencias a través de 

billeteras virtuales que superen 

los $2.000.000.

ARCA podrá iniciar investiga

ciones a usuarios que superen 

estos límites sin justificar ade

cuadamente el origen de los 

fondos. Si hay incumplimiento 

en la presentación de docu

mentación o demoras en res

ponder requerimientos, puede 

aplicar multas, bloquear pre

ventivamente las cuentas e in

cluso reportar operaciones 

sospechosas a la UIF.

¿Qué documentación puede 

exigir la ARCA ante una in

vestigación por transferen

cias?

• Facturas que respalden 

compras o ventas.

• Contratos o escrituras de 

bienes inmuebles, vehículos o 

acciones.

• Recibos de sueldo, compro

bantes de haberes, jubilaciones 

o pensiones.

• Comprobantes de factura

ción para monotributistas o 

autónomos.

• Constancia de inscripción en 

ARCA.

• Certificación del origen de 

fondos firmada por un contador 

público.

Además, ARCA puede solicitar 

información específica sobre 

las cuentas utilizadas, como ti

po de cuenta, CBU o CVU, 

cantidad de titulares e identifi

cación de los involucrados, 

siempre que los montos en 

cuestión superen los valores 

determinados en la normativa 

vigente. 

Ante incumplimientos o demo

ras en la respuesta, se habilitan 

mecanismos de sanción que 

pueden complicar seriamente la 

operatoria financiera de los 

usuarios.

◘ El pasado 12 de abril, Bomberos Voluntarios de 

Pascanas realizaron una cena interna con el objetivo 

de celebrar el 27° Aniversario del nacimiento de la 

institución.

Esa misma noche junto a cuerpo activo y comisión 

directiva se realizó entrega de certificados a quienes 

culminaron el curso: USO de TICS.

Dicho curso fue dictado por Villar Daniela y Oviedo Evelin 

y coordinado por el Departamento de Capacitación 

Interna. El mismo tuvo una duración de 5 clases, 

desarrolladas los días sábados.

El encuentro bomberil sirvió también para realizar la 

entrega de los trabajos desarrollados por los alumnos que 

cursaron la capacitación: 

Bombero Voluntario Quinteros Roger.

Bombero Voluntario Quinteros Daiana.

Bombero Voluntario Busto Rodrigo.

Bombero Voluntario Busto Laura.

Bombero Voluntario Montesanto Jesica.

Bombero Voluntario Montesanto Florencia.

Bombero Voluntario Villasanti Elias.

Sargento Bombero Voluntario Bonelli Marianela.

PASCANAS: BOMBEROS ENTREGÓ 
CERTIFICADOS DE CAPACITACIÓN 



TRANSPORTE

◘ La preocupación por la 

falta de un acorde servicio 

interurbano de pasajeros 

es una constante, en tal 

sentido la Comunidad Re

gional Marcos Juárez está 

desarrollando una idea ten

diente a incorporar un un 

nuevo sistema de transpor

te que comprenda los co

rredores de las RP6, RP12 y 

RP11.

Esto pensando en unir las 

cabeceras de los Departa

mentos, Marcos Juárez, 

Unión y San Martín. También 

apunta a mejorar la conectivi

dad regional con destinos 

clave como Córdoba, Rosario 

y Buenos Aires.

“El proyecto plantea un es

quema de servicio basado en 

módulos de 20 kilómetros, lo 

que permitiría garantizar ma

yor capilaridad territorial y ac

ceso desde comunidades 

intermedias que hoy carecen 

de frecuencias regulares. La 

iniciativa contempla la cola

boración interdepartamental 

entre las regiones de Marcos 

Juárez y Unión, en busca de 

una solución integral para la 

demanda histórica de trans

porte”, señalaron.

Y agregaron: “Uno de los ejes 

del plan es asegurar su viabi

lidad económica, para lo cual 

se analizan costos operati

vos, estructura de tramos y 

cantidad mínima de pasaje

ros requerida por viaje. Se 

estima que al menos ocho 

pasajeros por tramo permi

tirían sostener el servicio sin 

pérdidas",se indicó en el mar

co del análisis presentado.

En ese sentido, se evalúa la 

posibilidad de que el Gobier

no de la Provincia de Córdo

ba intervenga a través de un 

esquema de subsidios parcia

les, con el objetivo de garan

tizar un boleto accesible y la 

continuidad operativa más 

allá del mes de noviembre, 

cuando caducan algunos de 

los contratos actuales.
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Analizan una forma de transporte por tramos para los 
Departamento, Unión, Marco Juárez y San Martín ◘ En el marco de las obras del nuevo Hospital 

Regional José A. Ceballos, la Municipalidad está 

llevando a cabo tareas complementarias de 

mantenimiento en el perímetro del predio, con el 

objetivo de garantizar condiciones óptimas para el 

desarrollo de esta importante obra de 

infraestructura sanitaria.

El secretario de Obras, Servicios y Ambiente, Ernesto 

Borrageros, destacó la importancia de la colaboración: 

“Desde el municipio estamos comprometidos con el 

progreso de esta obra trascendental para Bell Ville y 

toda la región. Nuestras tareas de mantenimiento 

perimetral buscan apoyar el trabajo de la provincia y 

asegurar que el proyecto avance sin inconvenientes”.

El nuevo hospital, que se ubicará en el sector Norte 

del actual nosocomio, permitirá optimizar y ampliar los 

servicios de salud, incluyendo áreas como pediatría, 

obstetricia, neonatología, traumatología, cirugía 

general y terapia intensiva para adultos, beneficiando 

a más de 120.000 habitantes de Bell Ville y su zona de 

influencia.

BELL VILLE: REALIZAN TAREAS DE MANTENIMIENTO 
PERIMETRAL EN TORNO AL NUEVO HOSPITAL
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PASCANAS PROVINCIA DE CÓRDOBAEN LOS PRÓXIMOS DÍAS SE PODRÁ 
PAGAR EN PESOS O DÓLARES

PROVINCIA DE CÓRDOBAW. ESCALANTE: NUEVOS AVANCES EN 
LA LAGUNA LÓPEZ

◘ A través de un comunicado realizado en redes 

sociales la Municipalidad de W. Escalante informó 

que continúa con las obras en el denominado 

proyecto “Laguna Medano de las Cañas”, hoy sector 

conocido como Laguna López.

Los trabajos están centrados en el borde perimetral y 

son ejecutados por medio de la Agencia Provincial de 

Recursos Hídricos. 

Concluido el terraplén nivelador de casi 2700 metros, 

la pequeña laguna existente aumentará en forma 

considerable su caudal debido al ingreso de agua del 

arroyo El Chato, el fluido ingresa a la laguna y el 

excedente se devuelve al arroyo. 

Son casi 40 hectáreas en las cuales se integrarán el 

Club de Caza y Pesca con el Club Guillermo Renny.

◘ Se está desarrollando 

la pavimentación de la Av. 

Argentina, en un tramo de 

200 metros comprendido 

entre las calles Rivadavia 

y Mitre.

En esta primera etapa se 

invertirán 65 millones de 

pesos, que fueron otorga

dos a través del Fondo 

Complementario de Obras 

de Infraestructura para Mu

nicipios (FOCOM), que im

pulsa el Gobierno Provincial 

(Toda la obra demandará 

600 millones de pesos).

La mano de obra se realiza 

con personal municipal y el 

cemento es aportado por la 

empresa Cofrater.

Según se precisó desde el 

municipio, a diferencia del 

material utilizado original

mente (asfalto), en esta 

oportunidad se optó por 

hormigón elaborado, una 

solución más resistente, du

radera y de menor necesi

dad de mantenimiento a 

largo plazo, ideal para zo

nas de alto tránsito 

vehicular como ésta. 

Este tipo de material ofrece 

mayor vida útil, mejor res

puesta frente a cambios tér

micos y climáticos y una 

capacidad estructural supe

rior frente al desgaste coti

diano.

Dio comienzo la repavimentación de 
la Avenida Argentina



PRODUCCIÓN

◘ Por primera vez, Monte 

Buey ha sido protagonista 

en el emblemático remate 

anual del Primer Lote de 

Soja en la Bolsa de Co

mercio de Rosario, un he

cho que quedará grabado 

en la historia de la región.

El intendente Mariano Ca

lamante, junto al productor 

agropecuario Fedor José 

Espinosa y Marcos Blanda, 

Secretario de Agricultura, 

estuvieron presentes en 

este trascendental evento 

que simboliza el esfuerzo y 

dedicación de la comuni

dad monteboyense.

El lote histórico, produci

do en un campo de 42 

hectáreas, fue sembrado el 

31 de octubre de 2024 y 

cosechado el 21 de marzo 

de 2025, alcanzando una 

producción estimada de 45 

quintales por hectárea con 

la variedad DM33R22. Este 

logro representa el com

promiso, el trabajo arduo y 

la pasión de quienes traba

jan la tierra, valores que 

han llevado a Monte Buey 

a destacarse en el escena

rio nacional.

En el remate, el lote fue 

adquirido por Tanoni Agro 

por un precio récord de 

$545.000 la tonelada, su

perando significativamente 

los $317.000 fijados en la 

Pizarra de soja ese día. 

Esta cifra demuestra la ca

lidad excepcional del pro

ducto, así como la 

reputación de los producto

res de la región.

El evento no solo celebra 

el éxito de la producción 

local, sino que también im

pulsa el orgullo y la identi

dad de Monte Buey como 

un punto de referencia en 

la agroindustria argentina. 

Sin duda, este logro es un 

reflejo de que, cuando hay 

compromiso, trabajo y pa

sión, los frutos siempre lle

gan.
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Productor agropecuario de Monte Buey fue distinguido por 
enviar el primer lote de soja de la campaña 2025 ◘ Se trata de las correspondientes a los programas 

“Monte Buey Mi Casa 1 y 3”. 

PROGRAMA MONTE BUEY MI CASA 1

1 Valeria Verdini

2 Diego Cingolani

3 Luciano Savy

4 Jose Maria Piccinini

5 Mariano Flaherty

6 Romina Tomas Seri

7 Maria Albina Canavesio

PROGRAMA MONTE BUEY MI CASA 3

1 Norma Rapachiani

2 Genaro Gabutti

3 Exequiel Palavecino

4 Micaela Parasoli

5 Yamila Saldari

6 Maximiliano Gamboa

MONTE BUEY: EL MUNICIPIO ADJUDICÓ 13 UNIDADES 
HABITACIONALES DEL CÍRCULO DE VIVIENDAS 
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PROVINCIALES

Crearon el Fondo Federal Cordobés destinado 
a apoyar financieramente a municipios

◘ Se basa en dos grandes 

ejes, la creación del Fondo 

Federal Cordobés de 

99.750 millones de pesos y 

la Cancelación de Deudas, 

por 13.131 millones de pe

sos que las administracio

nes locales solventarán en 

120 cuotas.

A partir de ello, la Provincia 

destinará por esta vía 

112.881 millones de pesos 

para apoyar a municipios y 

comunas.

Acto

Acompañado por la mayoría 

intendentes de toda la pro

vincia, el gobernador Martín 

Llaryora firmó el acuerdo 

donde estuvieron presentes 

los mandatarios de nuestra 

región.

Estas medidas están orien

tadas a mantener la obra pú

blica que realizan los 

gobiernos locales y a la vez 

ayudar a recuperar sus fi

nanzas en el contexto de una 

situación económica comple

ja.

Cómo se integra el Fondo 

Federal

El Fondo Federal Cordobés 

se apalanca con recursos 

provenientes del Fondo Per

manente  (30.000 millones 

de pesos), Aportes del Teso

ro Provincial (55.000 millones 

de pesos), Focom (10.000 

millones de pesos) y el Fon

do Ambiental (4.750 millones 

de pesos).

FIRMA DEL ACUERDO

Para la materialización de 

estos anuncios, el goberna

dor Martín Llaryora encabezó 

la firma del Fondo Federal, 

que incrementa la participa

ción de los Municipios y Co

munas en la distribución de 

los fondos coparticipables 

provinciales, elevando el por

centaje actual del 20 por 

ciento al 21 por ciento. 

Además, asignará otros 

15.000 millones de pesos al 

Fondo Permanente para la 

Financiación de Proyectos y 

Programas de los Gobiernos 

Locales en carácter de apor

te no reintegrable destinado 

a los Municipios y Comunas 

de la Provincia que adhieran 

al mismo.

En cuanto a las deudas, se 

establece la cancelación total 

y definitiva de aquellas que 

los Municipios y Comunas de 

la Provincia de Córdoba 

mantuvieran con el Estado 

Provincial, sus entidades 

descentralizadas o autárqui

cas y Empresas, al día 31 de 

diciembre de 2024.

INFORMACIÓN9

YPF BAJÓ EL PRECIO DE LOS 
COMBUSTIBLES EN TORNO AL 4%

◘ Lo que en otros países es algo normal, en 

Argentina se transformó en una noticia que llamó la 

atención de todos.

Esta medida marca la segunda baja en menos de un 

año. La primera reducción se había implementado en 

octubre de 2024, cuando la empresa también ajustó sus 

precios en un intento por acompañar la variabilidad de 

los costos internacionales y locales que influyen 

directamente en el valor de los productos.

Según la compañía, el ajuste en los precios responde a 

un monitoreo constante de variables claves que influyen 

en la definición de su política de precios.

Entre estos factores se incluyen el valor internacional 

del petróleo Brent, el tipo de cambio, la carga impositiva 

interna, y el precio de los biocombustibles, elementos 

fundamentales que determinan la estructura de costos 

de YPF y otras empresas del sector.

La petrolera subrayó que, a pesar de la baja en los 

precios, sigue siendo fundamental para la compañía 

mantener un equilibrio en su política de precios que le 

permita continuar operando de manera eficiente, 

garantizando el suministro adecuado de combustibles y 

cumpliendo con los estándares ambientales y de 

seguridad.

La medida podría tener un efecto positivo en el precio 

de los bienes y servicios vinculados al transporte, lo que 

podría repercutir en una desaceleración del aumento de 

los costos en otros sectores de la economía.
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CORDOBA JUEGA 2025

Argentino de Monte Maíz participó del 
Torneo virtual FC25 y el Desafio Tr3x

◘ Los ocho clubes cordo

beses que compiten en 

torneos de AFA se midie

ron en una jornada de 

competencia que culminó 

con la gran final ante el 

equipo Tr3x esports crea

do por los reconocidos 

futbolistas Gonzalo Mon

tiel y Lucas Martínez.

Bajo un cielo despejado y 

un clima ideal, el estadio 

Mario Alberto Kempes vivió 

este viernes una jornada 

histórica con la final del Tor

neo FC25 y el Desafío Tr3x. 

Organizado por la Agencia 

Córdoba Deportes en con

junto con Tr3x eSports, el 

evento volvió a poner a los 

deportes electrónicos en el 

centro de la escena, como 

parte del programa eSport 

Córdoba.

Desde temprano, los ocho 

mejores clubes de la provin

cia, que habían superado 

una fase virtual previa, se 

enfrentaron en un escenario 

único y con público presente.

La competencia contó con 

la participación de Talleres, 

Belgrano, Instituto, Racing 

de Córdoba, Atenas y Estu

diantes de Río Cuarto, 

Sportivo Belgrano de San 

Francisco y Argentino de 

Monte Maíz.

“La idea de la Agencia es 

acompañar este boom de los 

eSports, que no sea solo 

una práctica aislada, sino 

que se empiece a profesio

nalizar. Los chicos que están 

acá entrenan, se preparan 

física y psicológicamente, y 

eso ya se vive a nivel mun

dial”, destacó Georgina Bar

dach, vocal de directorio de 

la Agencia Córdoba Depor

tes.

El torneo coronó a Talleres 

como campeón tras impo

nerse en una final emocio

nante frente a Belgrano, que 

se definió en el tercer parti

do. Luego, el equipo albiazul 

también venció al conjunto 

de Tr3x eSports, formado 

por jugadores profesionales 

y fundado por los futbolistas 

Gonzalo Montiel y Lucas 

Martínez Quarta, ganando 

así el “Desafío Tr3x”.

“Fue una jornada excelen

te. Tuvimos una final muy 

reñida entre Belgrano y Ta

lleres y un cierre increíble 

frente a Tr3x. Todos los 

equipos disfrutaron de com

petir en un espacio como el 

Kempes. 

◘ La localidad de Justiniano Posse recibió a 

Marcelo Tanaka, Jefe del Escuadrón Villa María de 

Gendarmería Nacional.

El objetivo es el de continuar fortaleciendo el trabajo 

mancomunado interfuerzas con la Guardia Urbana 

Local.

El encuentro con el Intendente Municipal, Rolo 

Margherit, contó con la visita al Centro de Operaciones 

y Monitoreo.

A su vez se trazaron lineamientos de acciones 

conjuntas para seguir haciendo una localidad tranquila 

y segura

J. POSSE: GENDARMERÍA Y EL MUNICIPIO 
TRABAJAN EN FORMA CONJUNTA



FÚTBOL  LIGA BECCAR VARELA

Lambert y Atenas mandan en sus 
respectivas Zonas

◘ Se disputó una nueva fe

cha del Torneo Apertura Cen

tenario del Club Lagunense.

Por la Zona Oeste, se midie

ron Etruria, Talleres y Unión 

Lagunense. El local se impuso 

por 3 a 0 con dos anotaciones 

de Raúl Celaya y una de Fa

cundo García Irigo.

En el visitante fueron expul

sados, Nicolás Lazarte, Braian 

Montoya y Juan Cruz López. 

En el otro partido, Atenas en 

condición de local enfrentó a 

(E) don igualaron 0 a 0.

La única incidencia fue la ex

pulsión de Ignacio Pratto.

El Sportivo Chazón recibió 

en su estadio a Jorge New

bery de Ucacha. Fue triunfo 

para el “Aviador” por  2 a 0 

con tantos conseguidos por 

Álvaro Calandri y David 

Galván.

Fueron expulsados Santiago 

Artes en el local y Braian Co

mugnaro en la visita.

ZONA ESTE 

Independiente en su estadio 

cayó por 1 a 2 ante Olimpo de 

Laborde. Lo ganaba el local 

por intermedio de Lautaro Es

pindola, lo empató Enzo Rog

gio y lo dio vuelta de tiro libre 

penal Lautaro Mansilla.

El arquero “Tricolor”, Enzo 

Sainz, le contuvo un penal a 

Brizuela.

En Laborde, Recreativo cayó 

de local ante Argentino de 

Monte Maíz. El “Raya” se im

ponía desde el minuto dos a 

través de Jorge Tejada. Am

pliaría el marcador en el pri

mer tiempo Lautaro Larrasabal 

y Fabricio Abba, establecería 

el descuento para el “Lomo”.

G. Renny en su estadio dio 

cuenta de Atlético de 

Pascanas por 2 a 1.

Santiago Reyna abrió el mar

cador para el local. Gonzalo 

Larghi establecería la igualdad 

provisoria para el “Blanco” y 

sobre el final del encuentro 

Brian Ferreyra, establecería el 

2 a 1 definitivo.

Libre: Lambert

POSICIONES 

ZONA ESTE

Lambert 19 pts.

Recreativo 18  pts.

Olimpo 17 

pts.

G. Renny 14 pts.

Independiente11 pts.

Argentino 10 pts.

Atlético 2 

pts.

ZONA OESTE

Atenas 17 

pts.

Talleres 15 pts.
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ARGENTINO PERDIÓ EN MENDOZA EN EL 
FEDERAL A

◘ Argentino de Monte Maíz perdió este domingo ante 

Huracán Las Heras de Mendoza por 2 a 1 en un 

encuentro correspondiente a la fecha 8 del torneo 

Federal A.

Luciano Ortega abrió el marcador para el local, lo igualó 

Leandro Larrea en el complemento y sobre el cierre 

Francisco Amán le dio el triunfo a Huracán.

La formación inicial de Argentino fue la siguiente:

Juan Cruz Cuesta, Elián Coronas, Hugo Vera Oviedo, 

Iván Amaya, Edgardo Díaz; Martin Vera, Leonardo 

López, Axel Musarella, Gianfranco Baier; Leandro 

Larrea, Ramón Lentini.

Completaron el banco Andrés Bovo, Matías Barbero, 

Ulises Perrig, Nicolás Fassino, Gabriel Sarmiento, 

Maximiliano Correa, Paulo Oballes.

Por la próxima séptima fecha, Argentino recibirá a 

Ciudad de Bolivar.
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LIGA BELLVILLENSE MONTE BUEY: LARA ALBERA 
CAMPEONA PROVINCIAL EN ATLETISMO 

◘ Fue la más rápida en 80 metros llanos en 

categoría U14 en el Torneo Provincial disputado en el 

predio deportivo Mario Alberto Kempes.

Además la monteboyense se subió al podio en 150 

metros llanos alcanzando el tercer puesto.

Lara es una de las más chicas de la categoría ya que 

tiene 12 años. Representa al Centro de Actividades 

Atléticas de Bell Ville.

Se intensifica la lucha en la punta: Seis 
equipos separados por dos puntos
 NOVENA FECHA 

COMPLEJO DEP. (J.P.) 0  0 PROGRESO (N)

SARMIENTO (L) 2  0 ARGENTINO (MJ)

SAN MARTÍN (MB) 1  1 BELL (BV)

ARGENTINO (BV) 0  1 MATIENZO (MB)

LURO Y 30 DE JUNIO 0  0 DEFENSORES (SMS)

SAN CARLOS (N) 3  2 DEP. LEONES (L)

 PRÓXIMA FECHA 

DEP. LEONES (L)   COMPLEJO DEP. (JP)

DEFENSORES (SMS)   ATLÉTICO SAN CARLOS

MATIENZO (MB)   LURO Y 30 DE JUNIO

BELL (B.V.)   ARGENTINO (BV)

ARGENTINO (MJ)   SAN MARTÍN (MB)

PROGRESO (N)   SARMIENTO (L)

 DIVISIONAL B  ZONA 1 

SPORTIVO UNIÓN (O) 2  2 HURACÁN

RIVER PLATE (BV) 3  2 DEF. DE JUVENTUD

UNIÓN (M) 2  0 TALLERES (B)

DEF. DE JUVENTUD (J.P.)   UNIÓN (M)

HURACÁN   CENTRAL (BV)

TALLERES (B)   SP. UNIÓN (O)

 ZONA 2 

TIRO FEDERAL (MJ) 3  0 DEFENSORES (SAL)

SAN MARTÍN (MJ) 2  1 CTRO. DEP. ROCA

FIRPO (SMS) 1  0 VILLA ARGENTINA (MJ)

VILLA ARGENTINA   TALLERES (BV)

CTRO. DEP. ROCA   FIRPO (SMS)

DEFENSORES (SAL)   SAN MARTÍN (MJ)

◘ Eduardo "Pipi" Giordanengo, participó de la maratón de 

42 kms. de Londres. Es la tercera vez que participa de una 

de estas maratones; la primera fue en 2023 en Estados Uni

dos y la segunda fue en Berlín en 2024. 

"Son siete pruebas que se corren en el año a lo largo de todo 

el mundo. Yo esta vez completé la tercera ya que corrí en New 

York en 2023 y en Berlín en 2024. Y este año conseguí mi tercer 

medalla en Londres. Son 42 kms. y marqué un tiempo de 3 hs. 

48´; el mismo tiempo que hice en Berlín y un poquito menos que 

en Estados Unidos que había hecho 3 hs. 52´ . 

MONTE MAÍZ: GIORDANENGO VOLVIÓ A PARTICIPAR DE UNA MARATÓN 

INTERNACIONAL



CARGA IMPOSITIVA

Producto de la buena humedad en los suelos en 
la Región Núcleo esperan un 10% más de trigo
◘ Pese a que se demora la 

cosecha de soja en el algu

nas regiones de la zona nú

cleo, recientes evaluaciones 

de la BCR no descartan un 

aumento del 10%  de la su

perficie asignada al trigo co

rrespondiente  a la campaña 

2025/2026.

En abril de 2024, un año atrás 

las señales no era buenas, sin 

embargo un año después pa

reciera que la ecuación se dio 

vuelta porque el trigo se impo

ne desde el arranque porque 

mejoró su precio,  bajó la urea 

y las complicaciones para en

carar el maíz—por la amenaza 

del Spiroplasma— inclinando 

la balanza a favor del cereal fi

no.

En ese sentido y, pese a que 

recién empieza la cosa, hay 

indicios positivos que permiten 

pensar en la posibilidad de 

que la actual campaña se 

acerque a las 1,8 M de ha que 

fueron sembradas en aquella 

ocasión cuando la cobertura 

en la región fue de  casi 1,7 M 

ha del 2021/22 y  Argentina 

logró un récord productivo de 

trigo con 23 M/t.

Entre los factores que juega a 

favor del trigo este año hapa

recen: excelentes reservas de 

humedad. 

Los primeros rindes de la co

secha de soja de 2da sorpren

den por sus buenos valores, 

un invierno que se proyecta 

“Neutral” en el Pacífico y la 

actual relación entre trigo/

urea.

Pero pese a que los márgenes 

son mejores que hace un año, 

los valores resultan ajustados 

y los rindes de indiferencia son 

ligeramente mayores, aunque 

hay cierta incertidumbre con 

de los precios de los fertilizan

tes fosfatados.

Con los precios actualizados 

al 21 de abril, los números pa

ra la pre campaña triguera 

muestran márgenes ajustados. 

El margen bruto —ingresos 

menos costos, antes de im

puestos— se ubica en 185 

u$s/ha. Sin embargo, al com

putar los tributos, el margen 

neto en campo propio se re

duce a 121 u$s/ha. En cam

bio, bajo condiciones de 

alquiler, la renta es negativa: 

cae a 28 u$s/ha.

Al analizan los rendimientos 

de indiferencia, comparados  

con el ciclo pasado, la tenden

cia es similar. En campo alqui

lado se necesitan 41 qq/ha de 

trigo para empezar a generar 

una renta positiva.

En campo propio, el umbral 

también se movió hacia arriba, 

pasando de 33 a 34 qq/ha.

El mayor peso en la estructura 

de costos estan en los 

insumos. Se requieren 13,8 

qq/ha solo para cubrirlos, de 

los cuales 10 qq/ha 

corresponden a fertilizantes (6 

qq/ha son de urea, valuada en 

530 dólares por tonelada).

14 PRIMERA QUINCENA DE MAYOSECTOR RURAL
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Arco pretende quedarse con el total de 
La Serenisima

◘ El Grupo Arcor anunció 

el ejercicio de la opción de 

compra para adquirir el 

100% de Mastellone Herma

nos, una de las principales 

empresas lácteas del país.

Sin embargo, los accionistas 

vendedores de La Serenísima 

impugnaron el precio ofrecido, 

abriendo un proceso de 

disputa que demora la toma 

de control y genera incerti

dumbre sobre los próximos 

pasos.

La comunicación oficial se 

realizó a través de una notifi

cación presentada ante la Co

misión Nacional de Valores 

(CNV). Arcor, junto con Bagley 

Argentina y Bagley Lati

noamérica, informó que había 

decidido ejercer la opción pac

tada en 2015 para comprar el 

51,323% del capital social res

tante de Mastellone, del cual 

ya poseía el 49%.

El proceso no será fácil, por

que el presidente de Mastello

ne Hnos, Carlos Agote, 

comunicó que impugnará el 

precio por acción ofrecido por 

Arcor “por considerar que no 

concuerda con las pautas es

tablecidas en el contrato” fir

mado una década atrás y 

recordó que dispone  de “un 

plazo de 30 días contados a 

partir del día de la fecha para 

notificar por escrito a los com

pradores su desacuerdo e im

pugnación”.

HISTORIA

Mastellone Hermanos fue 

fundada en 1929 por Antonino 

Mastellone y Teresa Aiello. Su 

principal marca es La Serení

sima, y su portfolio incluye 

productos como leche, que

sos, yogures, postres, mante

ca, dulce de leche y cremas 

vegetales. Entre sus marcas 

se destacan también Finlan

dia, Cremón, Ser, Martona, 

Fortuna y La Armonía, entre 

otras.

La compañía cuenta con tres 

grandes centros industriales: 

el Complejo Industrial Pascual 

Mastellone en General Rodrí

guez (Buenos Aires), una 

planta en Trenque Lauquen 

(Buenos Aires, foto de apertu

ra) y otra en Villa Mercedes 

(San Luis).
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ENFERMEDADES

◘ Autoridades sanitarias 

confirmaron un nuevo caso 

de fiebre hemorrágica argen

tina , conocido como el “mal 

de los rastrojos”, en la locali

dad de Canals .

El paciente comenzó a pre

sentar síntomas compatibles y, 

tras ser atendido en el hospital 

local y derivado a Bell Ville, se 

confirmó el diagnóstico a través 

de estudios de laboratorio. En 

un primer momento se sos

pechó de dengue, pero los re

sultados descartaron esa 

posibilidad.

Frente a esta situación, las 

autoridades sanitarias instaron 

a la población a vacunarse de 

manera urgente.

La vacuna contra la fiebre he

morrágica argentina, está indi

cada para todas las personas 

de 15 a 65 años con una sola 

dosis, sin necesidad de refuer

zo. Se aclara que no solo los 

trabajadores rurales deben va

cunarse, ya que el roedor trans

misor de la enfermedad, el 

ratón maicero , ha migrado tam

bién a zonas urbanas.

CONTAGIO DE LA FIEBRE HEMORRÁGICA

La transmisión se produce por 

contacto con saliva, sangre u 

orina de los roedores infecta

dos, a través de la piel lesiona

da, las mucosas o la inhalación 

de partículas en el ambiente. 

Además, se recomienda extre

mar medidas de higiene en el 

manejo de cereales y limpieza 

de espacios abiertos.

Los síntomas iniciales inclu

yen fiebre, cansancio, dolores 

musculares y de cabeza. La en

fermedad puede ser grave si no 

se detecta a tiempo. El trata

miento más efectivo es la apli

cación temprana de plasma de 

personas recuperadas , ideal

mente dentro de los primeros 8 

días de síntomas.

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN 

CONTRA LA FIEBRE 

HEMORRÁGICA ARGENTINA

Desde Salud Pública también 

recordaron que la vacunación 

es la única herramienta de pre

vención efectiva y llamaron a 

quienes hayan superado la en

fermedad a donar plasma para 

salvar vidas en el futuro.

La situación genera preocupa

ción, pero también un llamado a 

la responsabilidad colectiva pa

ra evitar un brote mayor.

Confirmaron un caso de fiebre 
hemorrágica en Canals


